

juillet 2016

Sidamo

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Abrasifs](#)

Reconnue Entreprise Citoyenne

Lors de Cérémonie de la 8e remise du Trophée National de l'Entreprise Citoyenne qui s'est tenue au palais du Sénat à Paris le 26 avril dernier, la société Sidamo a reçu le prix spécial du jury catégorie PME pour ses actions en faveur du Bien-être social. Ce prix est venu récompenser l'entreprise à travers la création de son Fonds de dotation Telmah, fonds de dotation créé en 2011 au profit de l'handisport, parrainé par Marie-Amélie Le Fur et Bernard Thévenet.